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Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Klubobfrau Birgit Obermüller

an LR Mag Eva Pawlata

betreffend: Gesetzliche Grundlagen für Ferienlager

Erklärung:

Neben Vereinen, Sozialpartnern und privaten Anbieter:innen organisieren auch Gemeinden verschiedene 
Formen der Ferienbetreuung und Camps in Tirol.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Welche gesetzlichen Grundlagen bestehen derzeit für Anbieter:innen von Ferienbetreuung, Ferien-, 
Abenteuer- und Lerncamps in Tirol?
Wird die Einhaltung dieser gesetzlichen Grundlagen kontrolliert?
Wenn ja, durch wen?
Wenn nein, warum nicht?
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:

Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, 
z.B. 1,5h)?

Innsbruck, am 16.01.2025
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